

Con gran júbilo y alegría se celebró en nuestra ciudad la festividad de los Reyes Magos

El pasado domingo tuvo lugar una jornada de homenaje a los asilados, organizada por la Acción Católica parroquial
Entre otros actos, señores del grupo de hombres de A. C. sirvieron una comida extraordinaria a los asilados a nuestro Hospital-Asilo.

EL pasado domingo, día 4 de los corrientes, la Acción Católica parroquial organizó una jornada de homenaje a los asilados de nuestra ciudad.

Entre otros actos, por la mañana tuvo lugar un selecto festival en el Hospital-Asilo, en el que intervinieron el cuadro escénico de la J. A. C. E., poniendo en escena la comedia «Sindo el tonto»; el cuadro escénico de los aspirantes, que representó el sainete «La casa de los locos»; el tenor A. Sans el cual, acompañado al piano por el maestro José M. Ruera, interpretó lo más escogido de su extenso repertorio, y el joven cantante,

aspirante de J.A.C.E., Francisco Clotet. En el intermedio, el Rdo. José Arans, Pbro., consiliario de la A. C., dirigió sentidas palabras a los enfermos y asilados.

Al mediodía, siguiendo la costumbre que desde antes del Glorioso Movimiento Nacional establecieron un grupo de católicos, los hombres de A. C. ofrecieron y sirvieron personalmente un almuerzo extraordinario a los asilados. Dicha comida fué sufragada por piadosas familias de la localidad. El menú fué el siguiente: entremeses, paella valenciana, carne de oveja con estofado, merluza con ensalada, turrón y fruta, vino, champán, café y tabaco.

Elogiable es este rasgo de la A. C. parroquial de dedicar completamente una jornada a los viejecitos asilados y no es necesario que sobre el mismo nos extengamos en comentarios. La sola anunciación de los actos, dice con suficiencia las ansias de caridad que los mueven, ya que cuando se ama al prójimo por amar a Dios, se igualan posiciones y el pobre se hace nuestro hermano y nuestro igual.

Sobre el libro de Joaquín Romero y Murube, "La canción del amante andaluz"

Por JUAN CERVELLÓN

(Viene de la pag. 4)

el instante en que sus hojas gravitan, mustias, deshechas, y es esqueleto de pasto la cifra de su belleza

Para terminar diciendo:

¡Que el borbotón de las aguas me taladra la cabeza clavando espigas de llanto sobre mi recuerdo alertal!
 ¡Que ese perfume indeciso entre mujer y alhucema: que esta luz pura, celeste: que ese campana que suena mecida en el aire alto como un ángel: y que esas ramas de duro silencio que los aires balancean fueron testigos un día de mi dicha... y ya está muerta!

Y con la última parte que se titula «Arte Mayor», finaliza el libro. Si bien cultivó su flora — versos — en sus jardines anteriores, igualmente la cultiva en éste. En «Altar Mayor» hay la esplendidez de formas y el mismo clásico estilo de que hace gala en todo el libro, pero, acaso, aún más poderoso, más exacto, como en «Crepúsculo en la ciudad», en «Filo de la madrugada», en «El secreto» y en «El misterio de la adelfa», donde lo presentado va del brazo de lo claramente expuesto.

Y al terminar de saborear tan deliciosa poesía, podríamos dar el último y merecido elogio al libro, diciendo como dice el poeta de su «Jardín nocturno»:

¡Cuidad, que no se rompan los cristales de este maravilloso encantamiento!

Hasta en los más humildes hogares llegaron juguetes y golosinas, gracias a los repartos efectuados por "Auxilio Social" y el Catecismo Parroquial.

La fiesta de los Reyes Magos transcurrió en nuestra ciudad en un ambiente de franca popularidad que superó a la de los años anteriores, pues bien podemos decir que todos los niños granollenses, por humildes que fuesen, participaron de la alegría y del júbilo de la jornada, gracias a los repartos de juguetes y golosinas que realizó «Auxilio Social» entre los niños asistidos en los comedores y, en un orden menor, a la distribución de turrónes efectuada por el Catecismo Parroquial a los alumnos del Catecismo; asimismo, también se repartieron golosinas a los pequeños que por la tarde asistieron a la representación de «Los Pastorcillos» en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La venta de juguetes ha sido también superior a la de años anteriores, según criterio unánime de todos los comerciantes de dicho artículo que hemos interrogado. El martes, por la noche, todos los escaparates de las tiendas de juguetes aparecían con grandes claros, por no decir completamente vacíos. No obstante, hasta las doce de la noche, hora dada para el cierre de la venta, la afluencia de los clientes a las diversas tiendas de artículos de juguetería no cesó.

Reparto de juguetes a los niños de "Auxilio Social"

Por la mañana del martes, festividad

de los Reyes Magos, todos los niños asistidos en los comedores de «Auxilio Social» se reunieron en el local de la Casa de Flechas — Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S. — en donde la Regidora del Frente de Juventudes, camarada Coral Montagud, les dió a conocer la buena noticia de que S. S. M. M. los Reyes Magos habían dejado en aquel lugar juguetes para ellos y que inmediatamente les serían repartidos. Los juguetes venían envueltos en lotes individuales con el nombre del niño. Por regla general contenían golosinas, balines y un juguete, que era distinto según se tratara de un niño o una niña.

El acto fué organizado por «Auxilio Social» y al mismo asistieron, además del Delegado comarcal de dicho servicio, camarada E. Reverter, y Regidora del F. de J. ya citada, el camarada Esteban Duran, Delegado comarcal del Frente de Juventudes y las camaradas María Montmany, Ramona Mogas y Ramona Juliá, Secretaria del F. de J., Delegada del personal de la mencionada Organización y Delegada de los comedores de Auxilio Social, respectivamente. El reparto fué realizado por camaradas de la S. F. del Frente de Juventudes.

La festividad en el Catecismo Parroquial

Como los domingos, a las tres de la tarde, se reunieron los niños del Catecismo parroquial en sus respectivos locales, desde los cuales, desfilando en perfecto orden por las calles de nuestra ciudad, acompañados de los catequistas, se trasladaron al local catequístico — antes «Los Amigos de la Unión» — en donde tuvo lugar un pequeño festival, consistente en la interpretación y escenificación de diferentes canciones navideñas por alumnos del Catecismo. Seguidamente, después de haber adorado al Niño-Dios todos los pequeños asistentes al acto, hicieron aparición en la sala S. S. M. M. los Reyes Magos, los cuales fueron entusiastamente vitoreados. Un recital de poesías a cargo de varias alumnas del Catecismo procedió al reparto de los premios a los ganadores del Concurso Infantil de Belenes, del que se da cuenta en otra parte. Finalmente, se procedió a distribuir, por S. S. M. M. los Reyes Magos, barras de turrón y medallas a los niños allí congregados y, que no obstante el mal tiempo, eran más de quinientos cincuenta.

En "Los Pastorcillos"

Los Reyes Magos asistieron asimismo a la séptima representación de «Los Pastorcillos» que por la tarde tuvo lugar en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. y a la salida de dicho espectáculo, ayudados por los actores, repartieron bolsas de caramelos a los niños asistentes al mismo.

Fallo del Concurso Infantil de Belenes

El primer premio ha correspondido a José Oliva

El Concurso Infantil de Belenes que como el año anterior, ha organizado el Catecismo Parroquial, ha constituido un rotundo éxito, así en cantidad como en calidad de los belenes inscritos. El número de nacimientos inscritos es el de ochenta y cinco. Como vemos, por lo tanto, dicho número supera casi en el doble al del año anterior, pues como se sabe, en dicha ocasión fueron cuarenta y cinco los pesebres inscritos.

Los belenes, en general, demuestran habi-

lidad en los pequeños artistas, aunque casi todos adolecen del defecto de ser presentados en un terreno llano y arenoso o bien en paisajes de contraste excesivamente pronunciado entre el llano y las montañas.

El pesebre que ha suscitado más la atención ha sido, desde luego, el clasificado para el primer premio, el cual es originalísimo en su construcción y muy acertado en la minuciosidad de los detalles. La colocación de las casas y de las figuras y el trazado de los caminos denotan un claro sentido de la perspectiva.

El fallo y reparto tuvo lugar el pasado miércoles, festividad de los Reyes Magos, en el Local Catequístico, durante el festival que para conmemorar la fiesta de la Epifanía se celebró.

El fallo es como sigue: 1.º José Oliva; 2.º José Vilardebó; 3.º José Gibert; 4.º Juan Jiménez; 5.º Paqueta Ruera; 6.º Pablo Puig; 7.º M.ª Dolores Palau; 8.º José Pous; 9.º Montserrat Fot y 10.º Enrique Solé.

Plácenos felicitar a los pequeños artistas ganadores del concurso, pero en especial a sus organizadores, pues estos concursos infantiles de belenes es el medio más eficaz para hacer nacer la afición a los pesebres y, por lo tanto, para que se extienda la cristiana y familiar tradición que, como dijimos, es exponente de una vida hogareña y de una religiosidad característicamente española.

Radio Piloto

Invita a Vd. a visitar nuestra EXPOSICION y admirar en ella las ÚLTIMAS CREACIONES de la técnica en radiotelefonía.

RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
 TELÉFONO NÚM. 244
 GRANOLLERS

FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157
 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.

Miguel Vallmajor Calvo

CORREDOR OFICIAL DE COMERCIO
 NOTARIO MERCANTIL

Emisión de empréstitos : Suscripción a las emisiones de valores : Cupones
 Canjes : Conversiones : Pignoración de valores : Créditos personales y con garantía de valores o mercaderías, etc., etc.

A. Muntal

AFILADOR

José Umberto, 8 :: Granollers

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

GRANOLLERS
 Avenida Generalísimo, 174
 Teléfono 86

VICH
 Calle Manlleu, núm. 46
 Teléfono 110

BICICLETAS y DEPORTES

Casa MASFERRER

REPRESENTANTE EXCLUSIVO DE LAS BICICLETAS ORBEA, PARA GRANOLLERS Y SU COMARCA

GRAN SURTIDO EN PELOTAS

Calle A. CLAVÉ, 76 : TEL. 169 : GRANOLLERS